

Direction générale déléguée à la formation et à la vie universitaire (DGD FVU)

**Extrait des délibérations  
de la Commission de la Formation et de la Vie Universitaire du Conseil Académique  
de l'Université Grenoble Alpes  
Séance plénière du jeudi 4 juillet 2019**

**D08\_040719**

*L'an deux mil dix-neuf, le quatre juillet à quinze heures trente, la Commission de la Formation et de la Vie Universitaire du Conseil Académique de l'Université Grenoble Alpes était rassemblée en séance plénière, dans l'amphithéâtre de la Maison Jean Kuntzmann après convocation légale, sous la présidence de Nicolas LESCA, Vice-président Formation.*

**Point à l'ordre du jour** : Présentation et approbation de la proposition d'attribution du FSDIE

**Membres présents** : Sylviane HENNEBICQ, Thierry MENISSIER, Jean-Luc REBOUD, Michèle ROMBAUT, Philippe SALTEL, Delphine ALDEBERT-MORIN, Viviane CLAVIER, Xavier LONG, Séverine RUSET PENKETH, Virginie ZAMPA, Christine CHAUBET, Jacky CUVEX-COMBAZ, Isabelle DELHOTEL, Martin OUDART, Marie MAZENOT, Emmy MARC.

**Membres représentés** : Valérie CHANAL (procuration à Jean-Luc REBOUD), Patrice MORAND (procuration à Sylviane HENNEBICQ), Dominique RIEU (procuration à Jacky CUVEX-COMBAZ), Jean-Gabriel VALAY (procuration à Philippe SALTEL), Pierre GILLOIS (procuration à Delphine ALDEBERT-MORIN), Geneviève NOUYRIGAT (procuration à Viviane CLAVIER), Cédric LAURENT (procuration à Isabelle DELHOTEL), Bénédicte CORVAISIER (procuration à Virginie ZAMPA), Alain MATTONE (procuration à Thierry MENISSIER), Elise DECEUNINCK (procuration à Martin OUDART), Mireille JACOMINO (procuration à Marie MAZENOT), Karin KAMALANAVIN (procuration à Emmy MARC).

**Membres absents ou excusés** : tous les autres membres.

**Rapporteur** : M. Nicolas LESCA, Vice-Président en charge de la Formation.

La proposition d'attribution du FSDIE est soumise au vote ; le résultat est le suivant :

Membres en exercice	52
Membres présents	16
Membres représentés	12
Nombre de votants	28
Voix favorables	26
Voix défavorables	0
Abstentions	2
Voix non exprimées	0

**Après en avoir délibéré, la commission de la formation et de la vie universitaire approuve à la majorité de ses membres présents et représentés, la proposition d'attribution du FSDIE.**

Fait à St Martin d'Hères, le 27 août 2019

Pour le Président et par délégation  
Le Vice-président en charge de la Formation

Nicolas LESCA



N. LESCA

*Publié le : 02/09/2019*

*Transmis au Rectorat le : 02/09/2019*

**ANNEXE DE L'EXTRAIT DES  
DÉLIBÉRATIONS  
N°D08\_040719**

**RECAPITULATIF DES PROJETS\_COMMISSION FSDIE DU 25/06/2019**

N° *	ASSOCIATION	PROJET	RESUME PROJET	DATE(S)	LIEU	DEMANDE FSDIE UGA	PROPOSITION COMMISSION FSDIE
68	PEPS (Projets Etudiants Pour la Solidarité)	Piano pour la KFET médecine pharmacie	<p>PEPS est une association qui soutient deux projets humanitaires portés par des étudiants en médecine et pharmacie mais est aussi une association qui participe à la vie étudiante.</p> <p>En effet la kfet solidaire gérée par l'association PEPS est ouverte tous les jours entre midi et 14h et est un lieu très fréquenté par les étudiants de la fac santé. Elle propose un lieu de rencontre tous les jours de la semaine et est aussi souvent utilisée le soir pour différents événements par les associations de la fac (cafés philos, soirées jeux, cours de cuisine...)</p> <p>Le projet d'installer un piano à la KFET est aussi porté par la responsable art et culture à l'AEMG qui aimerait organiser plus d'événements musicaux comme des scènes ouvertes. Tout comme nous, cela lui semble important d'ouvrir la musique à tous, de mettre en avant de jeunes talents étudiants en médecine ou non.</p> <p>Ce piano à la kfet serait donc accessible à tous, débutants comme confirmés, le midi ou lors des événements du soir. Tout le monde pourra en profiter et il permettra aussi aux groupes de musiques formés par les étudiants de se produire plus souvent dans l'année et de faire la rencontre de nouveaux musiciens.</p> <p>Nous avons déjà essayé de récupérer un piano appartenant à l'AEMG et inutilisé depuis de nombreuses années. Mais après avoir pris l'avis d'accordeurs on nous a dit qu'il est trop vieux et donc inaccordable. Nous avons aussi contacté emmaus mais ils ne récupèrent plus de piano et le problème d'accordage risque d'être le même. Je me suis donc renseignée, acheter un piano qui pourrait durer dans le temps serait trop cher donc je pense prendre un piano numérique dont le son et le toucher s'en rapproche le plus (plus qu'un simple synthétiseur).</p> <p>De plus, la kfet étant un lieu de passage, les magasins de musique nous conseillent de prendre un piano numérique avec support intégré et pas seulement un clavier posé sur un support en X.</p> <p>Nous avons parlé de ce projet aux étudiants (musiciens ou non) et nous avons eu beaucoup de retours positifs.</p>		Région grenobloise	300,00 €	Annulé
80	AEMG (Association des Etudiants en Médecine de Grenoble)	Hôpital des Nounours de Grenoble 2019	<p>Les étudiants en médecine, pharmacie, maïeutique, soins infirmiers, biotechnologies et kinésithérapie de Grenoble organisent comme chaque année, l'événement hôpital des nounours.</p> <p>Ce projet, proposé depuis 2004 par l'ANEMF (Association Nationale des Etudiants en Médecine de France), et basé sur le modèle allemand du Teddy Bear's Hospital, est agréé par le ministère de l'éducation.</p> <p>Il vise à plonger les enfants de 4 à 7 ans dans un univers profondément ludique, recréant le cadre d'un parcours de soins, avec des médecins (généralistes, chirurgiens, radiologues), des pharmaciens, des kinésithérapeutes, le SAMU, du véritable matériel médical, etc...</p>	Du 4 au 8 mars 2019	Région grenobloise	795,00 €	Non éligible
66	L3 PRO GDOSSL	La Guyane en métropole	<p>Dans le cadre d'un échange inter-universitaire de la licence professionnelle Gestion Développement des Organisations et Services Sportifs et de Loisirs (GDOSSL) de l'Université Grenoble-Alpes, entre le pôle de Valence et de Cayenne, nous accueillons 8 étudiants Guyanais sur le territoire Drômois.</p> <p>Nous organisons une soirée de remerciement des partenaires avec une exposition photographique du retour d'expérience de notre échange, où nous exposerons notre projet (photos, vidéos, discours, etc..).</p> <p>Ainsi qu'un pot d'accueil lors d'une soirée théâtre, prétexte pour échanger dans la convivialité avec les Guyanais sur leur département français, souvent oubliée.</p>	<p>Du 6 mars 2019 au 18 mars 2019 : Voyage en Guyane</p> <p>Du 29 mars 2019 au 7 avril 2019 : Voyage dans la Drôme</p> <p>Le 1er avril 2019 : Théâtre</p>	Région valentinoise	944,00 €	944,00 €
85	Parlement Européen des Jeunes Comité Centre Est	Université d'été du Parlement Européen des Jeunes	<p>Le "Parlement Européen des Jeunes Comité Centre-Est" est une association étudiante non syndicale et non partisane basée à Grenoble, engagée pour l'éducation à la citoyenneté dans sa dimension européenne. L'association est membre du réseau étudiant national et européen du Parlement Européen des jeunes présent sur l'ensemble de la France et dans 40 pays.</p> <p>Nous organisons du 22 au 25 août 2019 l'université d'été du Parlement Européen des jeunes (PEJ), un événement de formations, de partage de pratique, d'échange des et de débats qui mobilisera sur l'ensemble de l'événement :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- 60 à 80 jeunes présent tout au long de l'événement : lycéens et majoritairement étudiants, de l'UGA ainsi que d'autres campus de France et d'Europe.</li> <li>- 20 à 30 étudiants et acteurs de la vie étudiante pourront participer à un temps de conférence ouverts à tous pouvant accueillir environ 100 participants.</li> <li>- Des associations étudiantes et acteurs de la vie étudiante de Grenoble, sollicités en tant qu'intervenants, ainsi que des acteurs nationaux de la vie étudiante</li> </ul> <p>Le programme de l'université d'été permettra à chaque participant de s'ouvrir à la citoyenneté active et à l'engagement à travers différents temps basés sur une méthodologie basée sur l'apprentissage de pair à pair et une logique d'éducation non formelle basée sur des principes de l'éducation populaire.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Sessions d'échanges et de débats afin d'aborder des thématiques d'actualité : environnement, éducation, mobilité internationale, vie étudiante, insertion etc</li> <li>- Ateliers d'échange et de partage entre jeunes et acteurs locaux : partage de pratiques, témoignages, rencontres associatives/engagées</li> <li>- Conférence ouverte à tous sur le sujet de la participation des jeunes et étudiants dans les décisions qui les concernent</li> <li>- Formations : Ateliers visant à outiller et donner les clés aux étudiants pour mener des projets citoyens : animation, facilitation, gestion associative, expression etc.</li> <li>- Temps d'échanges et temps statutaires liés à l'évolution et au renouvellement du réseau : ateliers de découverte du PEJ, Assemblée Générale, Ateliers de réflexions sur le réseau</li> </ul> <p>Ce projet est porté par l'association du PEJ - Comité Centre Est, en lien avec l'association nationale du PEJ - France, ce qui permet de mobiliser une diversité d'acteurs et de participants à l'échelle locale mais également nationale.</p>	Du 22 au 25 août 2019	Région grenobloise	1 400,00 €	Défavorable
67	Mix'Arts	Festival Merci Bonsoir	<p>Le Festival « Merci, Bonsoir ! » aura lieu du 10 au 15 septembre 2019 pour la 5ième édition. Cet événement c'est 6 jours de festival, plus de 8000 personnes, 120 bénévoles, 4 lieux différents, une quarantaine de compagnies/groupes professionnels, une moyenne de 300 personnes par spectacles et plus de 500 personnes par concert ainsi qu'une dizaine de partenaires. Forts de notre succès en 2018, nous avons décidé de continuer à faire évoluer ce projet culturel.</p> <p>C'est devenu en quelques années, un événement majeur de la rentrée universitaire grenobloise.</p>	Du 10 au 15 septembre 2019	Région grenobloise	6 000,00 €	6 000,00 €

69	IDEES (Initiative des Etudiants pour l'Echange et la Solidarité)	Projet Burkina Faso : Semaine culturelle et forum d'information et de sensibilisation aux actions de solidarité internationale	<p>A l'occasion des 20 ans du jumelage entre Grenoble et Ouagadougou et fort d'une mission exploratoire par la porteuse de ce projet, l'association IDEES proposera une semaine culturelle à Grenoble et un forum sur le campus. Cet événement culturel célébrera l'alliance et le lien qui unit les villes de Grenoble et de Ouagadougou depuis 20 ans à travers des événements ouverts à tous, petits et grands, dont l'objectif est de réunir et créer de la cohésion sociale entre les citoyens grenoblois.</p> <p>Pour cette occasion, IDEES en partenariat avec d'autres associations co-organisatrices de cet événement, souhaite dans un premier temps mettre le Burkina Faso à l'honneur et notamment la diversité et la richesse de son patrimoine culturel et traditionnel, à travers différentes actions d'Éducation à la Citoyenneté et à la Solidarité Internationale dans différents lieux culturels de la ville de Grenoble, notamment sur le campus universitaire de Saint-Martin-d'Hères. Dans un second temps, IDEES prévoit, une fois de plus avec d'autres associations partenaires, l'organisation d'un forum à destination des étudiants du campus universitaire dont l'objectif est d'informer et de sensibiliser la communauté universitaire aux métiers de la coopération internationale, aux enjeux et aux besoins en aide humanitaire, aux questions de solidarité internationale, aux dangers du volontourisme et, par la même occasion, les aiguiller dans leurs projets de solidarité internationale en leur donnant des informations utiles sur les clés et les moyens pour bien s'engager dans la solidarité internationale. Ce forum de sensibilisation permettra également une restitution de la mission exploratoire de la porteuse du projet dans la mesure où elle viendra témoigner de son expérience auprès des étudiants et proposera une exposition photographique (également proposée lors de la semaine culturelle du Burkina Faso) sur le campus.</p>	<p>Du 24 au 30 juin 2019 : Semaine culturelle</p> <p>Début Octobre 2019 (journée à confirmer) : Forum de sensibilisation</p>	Région grenobloise	1 500,00 €	1 500,00 €
70	BDE Langues Grenoble	Chill sous les tropiques	<p>Nous souhaitons accueillir toutes personnes présente le jour de UGA C'est Party sur notre stand Chill sous les tropiques.</p> <p>Ce stand sera composé d'une tente de 18m2 avec des transats, chaises, cousins et décoration en tout genre afin de créer une ambiance agréable.</p> <p>Nous invitons les gens à venir parler avec des personnes de nationalités différentes, tisser des liens et jouer au volley-ball, jeux de carte ou mikado.</p> <p>Pour les plus compétitifs nous proposons des petites piscines des sable où ils pourront réaliser un concours de château de sable.</p> <p>Des limonades seront distribuées gratuitement dans des eco cups ainsi que des goodies.</p>	Le 12 septembre 2019	Région grenobloise	1 928,00 €	1 928,00 €
71	AEMG (Association des Etudiants en Médecine de Grenoble)	Ciné-club	Consiste en la diffusion de films sur le Campus médecine pour élargir la culture cinématographique des étudiants, proposer des réflexions en lien avec les films passés, ...	1 fois par mois	Région grenobloise	1 610,00 €	1 610,00 €
72	AEPG (Association des Etudiants en Pharmacie de Grenoble)	Pool Party Lutte Contre Les Cancers	<p>Le but premier de cet événement est de sensibiliser les étudiants de l'UGA à lutte contre le cancer, quel qu'il soit. Cette prévention ne s'axera donc pas seulement sur la lutte contre le cancer du sein mais également d'autres cancers, comme par exemple celui des ovaires ou du col de l'utérus.</p> <p>En plus de la sensibilisation et de la prévention apportées, ce projet participera à récolter des fonds pour l'association ODLC: Office de Lutte contre le Cancer. Il consistera en une soirée à la piscine des Buclots à Meylan. Sur place aura lieu diverses activités tels que des jeux aquatiques, des matchs de volley dans le jardin de la piscine, des ateliers et des stands permettant de sensibiliser les étudiants au dépistage du cancer du sein, animés par des membres de l'ODLC. Mais aussi une vente de smoothies frais, de barbe à papa et de hot dogs afin de ravitailler les participants. Éventuellement, un groupe de musique viendra jouer.</p> <p>Nous avons cette année le soutien de la mairie de Meylan qui nous loue gratuitement la piscine, ce qui représente une économie de taille mais montre également qu'elle reconnaît également la pertinence de ce projet.</p>	Le 5 septembre 2019	Région grenobloise	980,00 €	980,00 €
73	AEMG (Association des Etudiants en Médecine de Grenoble)	MEDx	Soirée de conférences inspirées des TEDx mais cette fois liée aux études de médecine. Sur 4 thèmes différents(l'humanitaire/le voyage/le burn out/l'associatif), 1 étudiant et un intervenant extérieur auront 15minutes pour parler de leurs expériences et de leurs pratiques.	Octobre 2019	Région grenobloise	725,00 €	725,00 €
74	ADSV (Association Des Scientifiques Valentinois)	Sciences & Staps ensemble	Nous souhaitons organiser pour le Jeudi 3 Octobre de 11h à 14h un rassemblement des étudiants ainsi que du personnel enseignant/administratif du DSDA (STAPS & Sciences) autour d'un barbecue et de diverses activités sous forme de sport et jeux, ainsi qu'une ambiance musicale. Le but étant d'instaurer une entente entre les deux écoles qui se verront fusionner au cours des années 2020/2021.	Le 3 octobre 2019	Région valentinoise	1 794,00 €	1 794,00 €
76	Radio Campus Grenoble	Exposition sonore	<p>Exposition en trois thématiques</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. La radio s'engage dans le genre et le travail</li> <li>2. L'histoire de la radio : l'exemple de Radio Campus Grenoble</li> <li>3. La radio à votre écoute</li> </ol>		Région grenobloise	1 700,00 €	1 700,00 €
77	PEPS (Projet Etudiant Pour la Solidarité)	NAMASTE (Népal Aide Médicale Assistance Soins dentaire Trek Etudiant)	<p>Le projet NAMASTE est une mission humanitaire au Népal, qui consiste à acheminer du matériel médical dans des dispensaires situés dans les régions difficiles d'accès au Nord du Népal, qui ont été sévèrement touchées par les séismes de 2015.</p> <p>L'état népalais privilégie fortement certains aspects de la vie des populations, comme l'accès à l'électricité, et minimise le besoin de santé des habitants.</p> <p>Le but de notre projet est de récolter des fonds en France par différents moyens à disposition (subventions, partenaires, cagnottes participatives, ventes de gâteaux, création d'événements...), puis d'acheter le matériel médical sur place à Katmandou dans des dispensaires vérifiés pour leur bonne qualité (afin de ne pas déstabiliser l'économie locale en apportant des fonds extérieurs, et pour minimiser les frais d'apport du matériel), puis d'acheminer pendant un mois l'ensemble du matériel médical lors d'un trek.</p> <p>De plus nous allons établir un camp d'ophtalmologie dans un village reculé et compliqué d'accès aux soins afin de dépister (consultation médicale, entretient,...) et opérer les habitants atteints de la cataracte (cécité se développant avec l'âge). Ceci en collaboration avec l'association MANOJ et le Nepal Eye Hospital et avec l'intervention de chirurgiens népalais, d'infirmiers et de bénévoles.</p> <p>Nous allons également faire la visite des services des hôpitaux de Katmandou afin de pouvoir réaliser un reportage sur l'organisation de leur système de santé (lieux, hygiène, personnel hospitalier, matériel médical,...).</p>	<p>De octobre 2018 à fin juin 2019 : Récolte de fonds par différents moyens à disposition</p> <p>Du 7 juillet au 5 août 2019 : Trek humanitaire et actions au Népal</p> <p>Septembre 2019 : Retours d'expérience</p>	Région grenobloise district de Gorkha (Népal)	700,00 €	700,00 €

78	Festiv'Arts	L'Ilyade de Festiv'Arts	<p>L'Ilyade de Festiv'Arts est un projet à deux dimensions. D'une part il s'agit d'un concert pour les étudiant.e.s, mais aussi d'un événement de transition pour Festiv'Arts. En effet il s'agira de l'événement qui sera à la suite de l'assemblée générale, où les anciens transmettront leurs compétences durant l'organisation globale de cette manifestation culturelle. Pour ce qui est du projet en lui-même, nous souhaitons organiser une soirée étudiante tournée autour de la culture musicale (suite à la demande de musicien.ne.s étudiant.e.s en musicologie).</p> <p>L'événement verra jouer trois groupes de musique dans la salle de concert l'Ilyade à Seyssinet. Nous avons choisi ce lieu pour plusieurs raisons. À savoir que cela permet aux étudiant.e.s nouveaux arrivés.e.s de découvrir la métropole grenobloise, mais aussi pour des raisons financières. En effet la location de la salle et du matériel technique est très abordable par rapport à la qualité acoustique de la salle.</p> <p>Les trois groupes qui seront programmés sont :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Un premier groupe étudiant à définir, nous hésitons entre ATYPS et un groupe en création d'étudiant.e.s en arts du spectacle</li> <li>- En deuxième groupe nous aurons un groupe en reconstruction (anciennement les Patates Rats), composé de musiciens professionnels et d'étudiants</li> <li>- Et pour finir la tête d'affiche serait Ludwig von 88 (grandes vedettes de la scène Punk actuelle)</li> </ul> <p>Cet événement sera également l'occasion pour les étudiant.e.s de rencontrer et d'échanger avec des professionnels du domaine musical. Ils pourront échanger autour de l'art et de sa professionnalisation.</p>	Le 15 octobre 2019	Région grenobloise	3 000,00 €	3 000,00 €
79	AEMG (Association des Etudiants en Médecine de Grenoble)	Sidaction 2019	<p>Le but de ce projet est d'organiser plusieurs événements au profit de sidaction : une soirée patinoire, un ciné-club, une tombola, des ventes de crêpes/gaufres. D'une part pour prévenir et sensibiliser les jeunes sur les risques et sur la maladie, et d'autre part, pour permettre à l'organisation d'avancer dans ses recherches grâce à notre collecte de fonds.</p>	Avril 2019	Région grenobloise	200,00 €	200,00 €
81	SEVE (Savoirs Emancipation Vie Etudiante)	Rentrée en fête !	<p>La rentrée de septembre est toujours un moment dense pour l'association. Nous essayons d'être visibles sur le campus pour faire connaître EVE et nous essayons de faire en sorte que les étudiants découvrent la richesse du milieu culturel et du milieu associatif de leur campus, et plus largement de l'agglomération. Le projet "Rentrée en fête !" est une donc combinaison de deux temps forts de la rentrée sur le campus de Grenoble, avec notre traditionnel festival de rentrée Campus en fête !, et une participation à UGA c'est party !, pour offrir aux étudiants nouvellement arrivés et à ceux qui redécouvrent le campus un mois de septembre riche en animations et en festivités.</p>	Du 9 au 27 septembre 2019	Région grenobloise	3 000,00 €	3 000,00 €
82	Pour la Suite	La Passerelle	<p>Ce projet concerne la création de La Passerelle, un festival de 2 jours dédié au cinéma expérimental et plus particulièrement à des gestes de cinéma issus des techniques artisanales du laboratoire argentin. Il permettra de montrer, à travers des films d'étudiants projetés sur supports film, comment une jeune création s'approprie aujourd'hui le matériau photochimique et les techniques alternatives de laboratoire.</p> <p>Le festival se tiendra en novembre 2019 en marge du Mois du Doc, manifestation nationale qui vise à élargir l'audience du documentaire sur tout le territoire, grâce au réseau d'Images en Bibliothèque.</p> <p>Le festival est pensé pour évoluer dans trois lieux de la ville de Grenoble : sur le campus, à la Maison de la Création et de l'Innovation où se trouve une salle de cinéma, l'atelier MTK, un des rares laboratoires de cinéma artisanal en France, et au 102 qui diffuse du cinéma expérimental depuis maintenant 40 ans.</p>	Du 15 au 17 novembre 2019	Région grenobloise	3 500,00 €	3 500,00 €
83	Solida'Rire	SHERPA 2 Mission d'évaluation d'impact des projets Solida'Rire et Solidaile	<p>Le projet SHERPA 2 a pour objectif de réaliser une mesure de l'impact économique, social et environnemental des projets qui ont été menés par les volontaires des associations Solida'Rire et Solidaile en Inde, au Pérou et Cambodge. Cette mesure d'impact servira de socle à une semaine de retour à destination des étudiants grenoblois, organisée autour des problématiques de la solidarité internationale en novembre 2020.</p> <p>Le projet se divise en deux parties :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Évaluation d'impact des projets de Solida'Rire et Solidaile :</li> </ul> <p>! Cette partie du projet ne sollicite pas la subvention du FSDIE mais est nécessaire à la bonne compréhension du projet dans son intégralité.</p> <p>Solida'Rire est une association étudiante créée en 2008 par des élèves de Grenoble INP. Ses membres s'engagent chaque année dans des actions solidaires locales et internationales en menant des projets visant à valoriser l'accès à l'éducation, au développement et à encourager les échanges culturels.</p> <p>Le projet SHERPA (Suivi Humanitaire Et Retour de Projets Antérieurs) a trois objectifs principaux : dresser le bilan des actions menées, pour les projets ayant dérivés, mettre en oeuvre des solutions et analyser les causes de ces dérives afin d'apprendre de nos erreurs et enfin, montrer aux bénéficiaires que l'association est toujours avec eux.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Retour d'expérience :</li> </ul> <p>Nous sollicitons le FSDIE pour cette partie du projet.</p> <p>Après notre retour, nous souhaitons organiser une semaine complète de retour d'expérience à destination de tout le public étudiant grenoblois. Lors de cette semaine, des conférences, débats, ateliers seraient réalisés dans les écoles de l'INP (à savoir GI, l'E3, Phelma et l'Imag), sur le campus pour les étudiants de l'UGA (dans l'amphi Weil par exemple). Nous souhaitons également mettre en place un retour d'expérience à la maison de l'international de Grenoble (déjà prévue le 19 novembre 2020) et à la Bifurk afin de toucher un public plus diversifié. Une soirée serait également organisée à la maison des étudiants de l'INP, sur le campus. Ces événements seraient axés sur les thématiques de la solidarité internationale, l'évaluation d'impact, la lecture et l'utilisation de l'outil créé, mais également l'organisation d'un tel projet ou les leçons tirées pour mener un projet pérenne.</p>	Du 18 au 24 novembre 2020	Région grenobloise	500,00 €	500,00 €
84	A Court de Son	la P'tite fumée & Ashkabad à EVE !	<p>Il s'agit de proposer aux publics du campus une soirée d'électro dub, avec la venue de deux têtes d'affiches française du genre: la P'tite fumée &amp; Ashkabad.</p>	Le 10 octobre 2019	Région grenobloise	3 000,00 €	3 000,00 €
86	Orchestre des Campus de Grenoble	Voltige à la française	<p>Sous l'impulsion de son directeur musical Pierre-Adrien Théo, l'Orchestre des Campus de Grenoble (OCG) s'associe à la Compagnie Acte, dirigée par la chorégraphe Annick Charlot, pour proposer un spectacle exceptionnel mêlant danse verticale et musique symphonique sur le parvis de l'Amphithéâtre Louis Weil, lieu emblématique du campus universitaire.</p>	Du 14 au 19 septembre 2019	Région grenobloise	1 407,00 €	1 407,00 €

87	Comme Un Lundi (ancien nom : Frimousses et Fifrelins)	Love And Money	Représentation de la pièce Love and Money de Dennis Kelly. Il s'agit d'une comédie dramatique traitant du surendettement, d'environ 1h30 . Les 6 comédiens sont accompagnés par 4 musiciens.	Les 16, 22 et 31 mai 2019	Région grenobloise	1 000,00 €	<b>1 000,00 €</b>
88	Association FestivArts	UGA c'est Party with Festiv'Arts	Pour UGA c'est Party Festiv'Arts souhaite proposer une sorte déambulation circassienne/ de marionnette / et avec une fanfare. Nous souhaitons également tenir un stand qui nous permettra de présenter notre association à l'ensemble des étudiant.e.s présent.e.s. Par ailleurs pendant la soirée concert nous aimerions bien proposer une scène feu (des jongleurs et cracheurs de feu) pour animer les interplateaux.	12/09/2019	Région grenobloise	1 800,00 €	<b>1 800,00 €</b>
						37 783,00 €	35 288,00 €

Non éligible	Défavorable
Favorable	Montant FSDIE revus à la baisse
Reporté à la prochaine Commission	Pour avis Commission
Annulé	